

FILLER DROPS FACE MASK

Mascarilla facial anti-edad con Ácido Hialurónico 50ml

Ref.: 070404

Testado en pieles sensibles, bajo control dermatológico



¿QUÉ ES? : Es una mascarilla facial Hidratante y Antiage intensiva, a base de ácido hialurónico, caolín y una mezcla de extractos naturales, diseñada para proporcionar un cuidado profundo y rejuvenecedor a la piel. El caolín, un tipo de arcilla, es conocido por sus propiedades purificantes y matificantes, ayudando a limpiar los poros y a absorber el exceso de grasa. El ácido hialurónico, un potente hidratante, atrae y retiene la humedad en la piel, rellenando las líneas finas y arrugas para un aspecto más suave y juvenil. Los extractos naturales, como SPONDIAS MOMBIN, MANGIFERA INDICA (Mango), MUSA SAPIENTUM (Banana), y CENTELLA ASIATICA, aportan antioxidantes y nutrientes esenciales para revitalizar y nutrir la piel.

¿PARA QUÉ ES?: La mascarilla Filler Drops es un tratamiento facial intensivo diseñado para hidratar profundamente y combatir los signos del envejecimiento. Su fórmula rica en ácido hialurónico proporciona una hidratación duradera, rellenando líneas finas y arrugas para una piel más suave y joven. El caolín en su composición actúa como un purificador natural, absorbiendo el exceso de grasa y limpiando los poros, lo que resulta en una piel más matificada y clara. Enriquecida con extractos naturales de mango, banana y centella asiática, esta mascarilla aporta antioxidantes y nutrientes esenciales, revitalizando y nutriendo la piel. Además, ingredientes como la glicerina y ácidos grasos mejoran la textura de la piel, mientras que los antioxidantes como la vitamina E y C promueven una mayor luminosidad y salud cutánea

¿PARA QUIÉN? : Esta mascarilla es ideal para quienes buscan una solución integral para hidratar intensamente su piel, combatir los signos del envejecimiento y mejorar la luminosidad y salud general de su rostro. Su fórmula equilibrada y rica en nutrientes la convierte en una opción excelente para todo tipo de piel, especialmente para aquellas que necesitan un impulso de hidratación y rejuvenecimiento.

BENEFICIOS: Esta mascarilla facial a base de ácido hialurónico es un tratamiento integral que ofrece múltiples beneficios para el cuidado de la piel. Proporciona una hidratación instantánea, vital para mantener una piel sana y radiante. Su acción antiage es notable, atenuando eficazmente las arrugas finas y las líneas de expresión, revelando un rostro más joven y revitalizado. Además, esta mascarilla actúa como un reafirmante facial, otorgando tersura y firmeza a la piel. Enriquecida con ingredientes que potencian la función barrera, aporta una mayor elasticidad y suavidad. Su contenido en alfa-hidroxiácidos naturales frutales brinda una acción exfoliante y limpiadora, eliminando suavemente las células muertas y revitalizando la piel. Es especialmente beneficiosa para la recuperación rápida de pieles secas o muy deshidratadas, y su efecto refrescante proporciona una sensación de confort inmediato.

¿CÓMO LA USO?: Aplicar una fina capa sobre el rostro y cuello limpios y dejar actuar de 3 a 7 minutos, evitando gesticular y el contacto con los ojos. Retirar con agua tibia, y masajear el rostro aplicando el Sérum o el Booster de la misma línea FILLER DROPS, para potenciar la hidratación. Recomendada hasta 3 veces por semana.

NATURAL ORIGIN INGREDIENTS: 98,7 %

La naturalidad de este productos se sustenta bajo la aplicación de la norma ISO 16128 (Organization for Standardization ISO, Guidelines on technical definitions and criteria for natural and organic cosmetic ingredients and products), que establece un método estandarizado internacional para el cálculo de la naturalidad de las fórmulas cosméticas.

INGREDIENTES ACTIVOS:

ÁCIDO HIALURÓNICO:

Polisacárido biológico (glicosaminoglicano) distribuido en la matriz extracelular de la mayoría de los tejidos. Gracias a sus extraordinarias propiedades hidrofílicas, proporciona un medio hidratado entre las células, y las protege frente a la abrasión y fricción. Por ello su efecto anti-arrugas, capturador de radicales libres y retardante del envejecimiento es muy potente. Es elaborado mediante un proceso biotecnológico de fermentación bacteriana, extraído, purificado, precipitado y secado con el fin de ampliar su duración vital en el tejido. El ácido hialurónico posee la capacidad de retener el agua en un porcentaje equivalente a miles de veces su peso. Es por ello que se emplea para hidratación de la epidermis ya que reconstituye las fibras que sostienen los tejidos de la piel. Además estimula la producción de colágeno, lo que multiplica y prolonga el resultado rejuvenecedor. Su utilización destaca en el efecto relleno que provoca en las zonas donde se aplica y en las marcas cutáneas.

GOMA XANTANA

Polisacárido natural que se obtiene a través de la fermentación del azúcar por la bacteria *Xanthomonas campestris*. En el cuidado de la piel, crea una sensación sedosa y ayuda con la facilidad de aplicación del producto, evitando que la fórmula se separe. La goma xantana podría tener algunas propiedades acondicionadoras de la piel, ya que los polisacáridos en ella tienen la capacidad de retener el agua para ayudar a mantener los niveles de hidratación de la piel.

KAOLIN:

La arcilla blanca o Kaolín es un polvo de roca originariamente descubierto en China en la colina de Kao-ling con múltiples usos gracias a sus múltiples propiedades y su versatilidad, aunque utilizamos uno obtenido en España para disminuir la huella de carbono en su transporte. Es una sustancia con abundantes minerales como el silicio, cuyas propiedades para la piel son ampliamente reconocidas. De hecho, limpia, desintoxica el rostro, difumina las manchas, además de estimular la renovación celular. Una de las grandes ventajas del Kaolín es que no irrita y su exfoliación es tan suave que hasta las pieles más sensibles pueden disfrutar de sus beneficios.

GLICERINA:

Activo hidratante y humectante de origen 100% vegetal, que combinada con agua ayuda a suavizar e hidratar la piel. Como humectante, la glicerina atrae naturalmente el agua. Por lo tanto, cuando se aplica sobre la piel, la glicerina promueve la retención de humedad y aumenta la hidratación de la piel. Funciona también como anti-arrugas, ya que al tener la capacidad de mantener la hidratación ideal de la piel, provoca que esta se conserve joven y saludable. La glicerina es ideal para todo tipo de pieles, pero sobre todo para las pieles secas y sensibles, ya que además de hidratar profundamente, disminuye la sensación de picazón de la piel y ayuda en los procesos autógenos de regeneración cutánea. Las propiedades físicas de la glicerina tienen una gran similitud con las propiedades físicas de la piel, lo que permite jugar un papel importante en el cuidado de la misma. La glicerina puede ayudar a mejorar la hidratación de la piel, así como tener efectos calmantes y de alivio.

PROTEÍNA DE SOJA:

Proteínas extraídas de la soja, las enzimas utilizadas son de origen vegetal y las bioestimulinas les aporta un extracto purificado de Aloe vera. Mejora la respiración de los tejidos, favoreciendo los intercambios gaseosos y estimulando la epitalización del tejido conjuntivo. Constituye un medio de nutrición celular, por la composición en péptidos y aminoácidos, especialmente los de tipo azufrado, fácilmente asimilables para la formación de los puentes de queratina, por lo tanto, refuerza y nutre el tejido y redensifica la estructura interna de la epidermis.

CAPRILIC CAPRIC TRIGLICERIDE:

Son triglicéridos de cadena media de gran afinidad a la piel por lo que se utiliza en la cosmética como emoliente. Calma la irritación y penetra rápidamente en la dermis sin dejar una sensación grasosa. Además, ofrece una sensación rica y sedosa a la piel y al cabello y crea una barrera en la superficie de la piel, disminuyendo la cantidad de humedad perdida a través de la piel, funcionando no solo para prevenir la sequedad en la piel, sino también como agente acondicionador de la piel.

ASCORBYL GLUCOSIDE (Vitamina C estable):

La Vitamina C o Ácido Ascórbico es un antioxidante efectivo, da brillo al tono de la piel y reduce los signos del envejecimiento. En su forma pura, la vitamina C no es estable en agua. Sin embargo, El ascorbil glucósido es un derivado hidrosoluble de la vitamina C y mucho más estable en agua, compatibilidad que permite obtener texturas agradables. Se considera el mejor de los derivados de la vitamina C debido a su elevada estabilidad y a su comodidad de uso en solución. Se obtiene de forma biotecnológica a partir de Vitamina C y glucosa y es aceptado por las certificadoras para su uso en cosmética natural. Las ventajas de usar Ascorbyl Glycoside en una formulación son varias, pues al ser un derivado de la vitamina C, aclara la piel aporta brillo, actúa como agente anti-edad, al reducir arrugas y líneas de expresión finas y repara y protege de daños ultravioletas.

EXTRACTO OLEOSO CENTELLA ASIÁTICA:

Macerado de Centella Asiática en aceite de soja no GMO, fabricado artesanalmente por nuestro grupo en Córdoba, España. Es muy rico en asiaticoides, favorece la piel sana, actúa como suavizante, calmante, purificante para pieles arrugadas, agrietadas o enrojecidas. El extracto de centella es recomendable a la hora de formular productos cosméticos para proteger la piel frente a procesos oxidativos.

EMULSIONANTE NATURAL:

Emulsionante cuya composición se basa en la combinación de derivados del trigo y de la palma. Adecuado para su uso en emulsiones fluidas de más o menos espesor para cara, cuerpo y manos, es un emulsionante no irritante y no sensibilizante para la piel.

EXFOBIO:

Activo de origen vegetal que se compone de una exclusiva mezcla de extracto de plátano, mango y cajá certificado Cosmos Natural. Tiene propiedades exfoliantes y antiarrugas gracias a su contenido en carbohidratos y alfa-hidroxiácidos (AHA), pero si ser tan agresivo como los exfoliantes químicos utilizados tradicionalmente. La combinación de extractos actúa sinérgicamente aportando luminosidad e hidratación y proporciona efectos antioxidantes. Así mismo, disminuye las arrugas, líneas de expresión proporcionando firmeza, y efecto blanqueante sobre la piel.

INGREDIENTES (INCI): AQUA, KAOLIN, CAPRYLIC/CAPRIC TRIGLYCERIDE, GLYCERIN, GLYCERYL STEARATE, CETEARYL ALCOHOL, GLYCINE SOJA OIL, CETYL ALCOHOL, GLYCERYL STEARATE SE, POTASSIUM PALMITOYL HYDROLYZED WHEAT PROTEIN, PROPANEDIOL, SODIUM HYALURONATE, SPONDIAS MOMBIN PULP EXTRACT, MANGIFERA INDICA (MANGO) PULP EXTRACT, MUSA SAPIENTUM (BANANA) PULP EXTRACT, CENTELLA ASIATICA EXTRACT, HYDROLYZED SOY PROTEIN , CAPRYLYL GLYCOL, XANTHAN GUM, PHENETHYL ALCOHOL, GLUCONOLACTONE, SODIUM LACTATE, ASCORBYL GLUCOSIDE , TOCOPHEROL, BETA-SITOSTEROL, CALCIUM GLUCONATE, SQUALENE, CAPRYLHYDROXAMIC ACID, POTASSIUM SORBATE, SODIUM BENZOATE, BENZYL ALCOHOL, PARFUM

Todos los derechos reservados. Queda prohibida la reproducción total o parcial de este texto por cualquier medio sin la autorización expresa de Laboratorios Klein Cosmética SL. - 08291 Ripollet, Barcelona